S. E. el Jefe del Estado EN EL FERROL

Visitó'el astillero, el arsenal, las obras del puerto y el palacio de Capitania General

La población dispensó al Caudillo un recibimiento apoteósico

A las cinco y media en punto llegó el automóvil que conducia a S. E. acompañado de su esposa doña Carmen Polo de Franco. El Jefe del Estado al cruzar las filas en que se encontraban los jefes y oficiales de la Armada, pasó entre ellos estrechandoles la mano uno a uno. La compañía de honores desfilo desoués ante S. E. quien acompañado por las altas autoridades y séquito se trasladó a la residencia de oficiales, edificio recientemente mangurado. El Caudillo quedó siltanente satisfecho del confort y de las instalaciones de la referida residencia.

A continuación el Jefe del Estado montó de nuevo en su automóvil y aclamado por una multitud que mo dejaba ed gri-

El Ferrol del Caudillo, 19.—A mediodia de hoy se tuvo noticias de que el Jefe del Estado visitaria la ciudad per la tarde. El alcalde de la ciudad publico un bando invitando al pueblo a rechirle. Iamediatarente, jas asse cubrieron de colgaduras y en los edificos oficiales anded la bandera nacional, empavosándose los nuques de succira suridade la rector y en la lacación del Arsenal Militar.

A las cuasto y media un inmenso gentio se hallaba estación nado en la Fueria Neva, lugar designado para recibir al Jefo del Estado. En dano lagar se hallaba estación del Estado. En dano lagar se hallaba estación del Estado. En dano lagar se hallaba coctava región, goberna la capital del Departamento, almirante Moreu, alcalde, capitan general del Recento reparaciones. Los burgues que se encontraban en la dársena del Arsenal se encontraban empavesados con las dotaciones del Ejército y de la Marina.

A las cinco y media en punto de la Guerón del proceso destructores destructores.

Después visitó otras instalaciones del Arsenal donde le fueron rendados honores por la dotación del crucero "Mindez Núñez", qeu se hallaba varado en el dique haciendo reparaciones. Los burques que se encontraban empavesados con las dotaciones formadas en cubierta, destacando la dotación del burque escuela "Galatea", cuya marinería se hallaba cubriendo vergas y pasamano, lo que formaba un golpe de vista de gran belleza, que el Caudillo elogió.

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV. - Número 4.298 CEUTA VIERNES 20 DE AGOSTO de 1948 - Precio 50 centimos

Inglaterra

Los grandes espaçios de Africa atraen la atención de las potercias del mundo. En Acctra, capital de la colonia británica de Costa de Oro, se celebró una reunión de todos los jefes indigonas negros del Occidente africano bajo tutela inglesa, con el fin de conferenciar con el residente general británico. Se trata de cestructores.

Después visitó otras mistalaciones del Astillero y marchó al
Afrenal donde je teuron rendidos honores por la dotación del
crucero "Méndez Núñez", que
se hallaba varado en el dique
hacietdo reparaciones. Los buques que se-encontraban en la
diresna del Arsenal se encontraha encontraban en la
diresna del Arsenal formados en cubierto
de stractora (errolatora del
esta dobra de suppressa y propicadates del Gobierno
de acabica de la line
de estos jefes de tripu opecisamente en el sector donde ha de
licgan hasta Mombasa, en Tankanika. La vistos/dad de la remanica se hallaba cubriendo vergas y pasamano, lo que formalis
na golpe de vista de gran belleza
que el Caudillo elogió.

El Jefe del Estado y sus acompañantes inspeccionaron toda la
maravillosa obra de ampliación
de la Factoria ferrolana y admiparon la grandiosidad de esta
obra verdaderamente genial.

Desde la bahía h'ejeron los
nonores al Caudillo, elogión
"Unicana" y el destructor
"Hennan Gortiós" así omo el
minador "Vulcano".

S. F. selió por la puerta del
Arsenal Millar y marchó directamente a la Plaza de Salvador
Merino, en donde se esiza el mo
necor jercios de con del la fin

EL GOBIERNO SUSTITUYE SU MONEDA

La actual habia llegado al cambio de 11 millones por un dólar norteamericano

Nankín, 19.—El Gobierno chino ha decidido sustituir la moneda actual por otra nueva, pasada en el patrón oro. La nueva meneda se apoyará tambien en la plata y las monedas antiguas en posesión del Gobierno y además en las empresas y propiedades del Estado. La cantidad de este activo no ha sido divulgada.

La nueva meneda se llamará dólar-oro chino y se emitra en la cantidad de dos mit millones. Su valor será de unos 0'25 centavos del dólar norteameria.

francia solo puede vivir por la caridad

"No sospechais la gravedad del peligro que nos amenaza", dice Keynaud

Paris 15.—El ministro de Hacienda, Roynard, en una alocución radiada a toda la nación, ha declarado: «Por primera vez én su historia, Francia solamente puede vivir apoyado en la cari-

Pidió unidad y voluntad de trabajo para evitar el peligro de la inflación.

«No sospechais la gravedad del peligro que nos amenaza. Francia no puede esperar más. Tenemos que actuar antes de que empiece a rodar la avalancha.

Después de poner en relieve los insidiosos peligros de la infla-ción mediante aumentos de salarios dijo: «Ne os prometo un viaje pacífico. El peligro, que os he mostrado amenaza a pobres y a ricos, todos estamos en la misma barca y nos salvaremos o nos perderemos juntos. Efc.

INTENSIFICA

Es de esperar que la ruptura se ensanche y llegue pronto a su fase critica

Londres, 19.—El incidente Jo-yanvich se considera en los me-dios políticos de esta capital, como señal de que la "guerra fria" entre Tito y Stalin se ha convertido en "guerra caliente". En los mismis medios se ex-plica que es la continuación e intensificación de los esfuerzos del Kremlin para minar la po-sición de Tito y ahora que ha terminado la conferencia del Da-nubio, se dice en los citados me-dios, hay que esperar nuevos dios, hay que acontecimientos. esperar nuevos

Incidentes como el de la muer-te del general Jovanovich se ha-bian esperado en Londres hace ya tjempo y se cree que solo la presencia de los delegados occidentales en la conferencia del Danubio en Relgrado ha sido lo que ha impedido que se podulesen nuevos sucesos en la lu-

cha Tito-Stalin.

Antorizados técnicos en cutstiones balcánicas, esperan une la
ruptura entre Tito y Stalin se
ansanche rápidamente y llesue EFE. so critica muy pronto.

Tiroteo en el centro de Berlín

La multitud asaltó la central comunista y quemó la bandera de

La Polícia alemana de los sectores soviético y británico disparó, según parece, contra los vendedores del «mercado negro»

SOLDADOS RUSOS Y NORTEAMERICANOS ESTUVIERON A PUNTOS DE ENFRENTARSE

Berlin, 19. (Urgente).—Noti cias no confirmadas, dicen que la Policia alemana de los sectores soviético y británica se encuentra empeñada en un violento tir de en la linea fronteriza británico-soviética, en la Plaza de Potsdam, en el centro de Berlin.

Las primeras noticias dicen que han resultado un muerto y dos heridos en los primeros mo-

El incidente fué originado por los disparos de la Policia desde el sector soviético contra el batra los vendedores del "merca-do negro".-EFE.

tiroteo iniciado hoy entre la Pelicia alemana de los sectores soviético y británico de Burlin, informes de fuente alemana dicen que el primer encuentro tuvo lugar a las sejs y media de la tarde (hora de Berlin), Paul Markgraf, jete de la Policia ale-mara en el sector sovietico, al ser juterrogado telefón camen te por el corresponsal de la Agencia United Press, contestó: "No puedo decirle nada. No puedecirle nada sobre aque-

Antes de que el periodista pudiera decir algo, Markgraf col-

gó el telétorio. Los corresponsales y fotógra-Berlin, 19 En relacion con 1 Centro de Seguridad pública an

glororteamericano, dicen que no han sido informados del inciden-

4 muertos y ocho heri-dos que no se habían me-tido en nada : : : : :

Berlin, 19.—Una verdadera ba talla se ha desencadenado en la Plaza de Potsdam, en el centro de Berlin, entre la Policia ale-mana de los sectores sovictico y bribulco. Cuatro personas civiles alemanas, han resultado muer-tas y otras ocho heridas, en el primer choque habido entre las fuerzas de la Policia. La Policia Militar británica, que se lia dirisido amediata-mente a la Plaza de Potsuam, informa que "por lo menos se

(Pasa a la pagina 3,)

El incendio de los Alpes, extinguido

Hmenazó con volar una enorme masa de municiones

Geeschenen, 49.—El Reendio del polyorin de los Alpos, jun to al túnel de San Getardo, se ha extinguido a primeras horas de box e hoy.
Millares de evacuados nas

Middres de evacuados nao vuelo a sus casas.

Aún no se han determinado las causas de linceidio que amenazó en principio con volar una maso almacenadas en depositos subterrancos.—EFE.

Sección continua desde las 5. Una gran producción:

AMANECIO

Constance Benett Unico dia de proyección.

FRENTE DE LOS SUSPINOS EL MISTERIO DE LA ISLA Perioula en 12 episadios.

Atención a FIESTA DEL AIRE El próximo miercoles grandes sorpresas.

Astoria

Hoy desde las 5. Ultimo dia Dos horas de risa con la pe-

Es peligroso asomarse al exterior

con ANA MARIA CAMPOY y

LA MAESTRITA DE LOS OBREROS

Proximamente: ...Y AMANECIO

學數學面質的數學學學學學學學與數學



SANTORAL DEL DIA 20 de agosto, viernes — Santos Bernardo, doctor; Filiperto, abad Samuel, pf.; Perfire, Maximo, confesor; Leovigildo, Cristóbal, mis.; Lucio, Severo, Memmón, martires, Rito doble. Ornamen-

EN HONOR DE SANTA RITA El próximo domingo dia 22, se celebrarán en la iglesia de San Francisco (Padres Agustanos), los cultos en honor de Santa nancisco (Patres Agustalos),
fos cultos en honor de Santa
Rita de Casia, por la mañana
tendra lugar la misa de 'Comunión general y por la tarde, a
las ocho, el ejercicio con exposición de Su Divina Majestad.
ADORACION NOCTURNA
Mañana sábado, por la noche
celebra el turno segundo de esta
Sección Adoradora Noctuena su

celebra el turno segundo de esta Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia del presente mes, en la iglesia parroquial de Sabta Maria de los Remedios, aplicandose por el alma de doña Josefa Leardy (q. e. p. d.).

TRIDUO A SAN BARTOLOME Hoy, a las ocho de la tarde, dará comienzo (D. m.) en la parroquia de Santa Maria de los Remedios un solemne triduo que los seminaristas de Cauta delicar a su Patrón, San Bartolome Apóstol.

El dia 23 llegarán a Ceuta doscientos muchachos DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Proceden del Campamento de Alcazarseguer y celebrarán diversos actos en el Angulo

El dia 25 saldrán para el citado Campamento 100 escolares de Ceuta

Mas de doscientos muchachos del Frente de Juventudes, per-tenecientes a la Organización de Ceuta, Melilla, Tetuán y Lara-che, bajo el mando del dele-gado local del Frente de Ju-ventuda de Ceuta de Ceu-pos existentes en nuestra Ciuventudes de Ceuta, camarada Pedro del Corral Ruiz, se encuen tran en el Campamento de Al-cazarseguer, a la orilla del río y junto a las sombras del cas-tillo del rey don Juan. Alli, es-tos jóvenes muchachos, intensi-fican sus sonocimientos, tanto en orden moral como en el po-

litico.

Por este mismo Campamento pasarán un total de 750 jóvemes divididos en tres turnos —de los cuales está ahora el segundo—, los cuales viven horas de inmensa alegría y camaraderia. El próximo dia 23, según nos informó ayer el camarada Federico Vallejo Rodríguez, secrotario local y delegado accidental del Frente de Juventudes, los doscientos jóvenes acampados llegarán a Ceuta, dándos por terminado el segundo turno.

La hora de llegada a nuestra Ciudad será la de las siete de la tarde, dirigiéndoso a la Plaza de Africa, donde serán recibidos por las jerarquias y afidiados al Frente de Juvenudes, 1 mados. los qut formarán unitor-

mados.

Desde aquí se saldrá para el Angulo —futuro Parque Municipal—donde será clausurado el Gampamento, celebrándose diversos actos, asistiendo jerarquias y autoridades.

Entre estos actos figurará el "Fuego de Campamento", con in

FRENTE DE JUVENTUDES

AVISO

Se pone en conocimiento a los Escolares seleccionados para asis tir a la tercera tanda del Campamento "General Varela", en Alcazarseguer, se personen en es ta Delegación del Frente de Juventudes a partir del dia 18 desde las 5 a 7 y 30 de la tarde, Estos escolares corresponden a los Grupos "Lope de Vega." "Recinto" y "Antiguo Asilo". Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Geuta, 18 de Agosto de 1948, EL DELEGADO ACCTAL. (Hegible.--Rubricado)...

triduo todas las Asociaciones religiosas y fieles en general

religiosas y fieles en general.

Remedies un solemne triduo que los seminaristas de Cauta dedican a su Patrón, San Bartolome Apóstol.

Ocuparán la cátedra sagrada, don Francisco Almandoz Arburua, don Francisco Muñoz de Arenillas y Morales y M. I. señor don Eugenio Gómez Almaraz, Quedan invitadas a dicho

Para el reconocimiento racci co y realizar las instrucciones que se reciben de los organis-mos superiores, los mencionaescolares de los diversos Grupos existentes en nuestra Ciudad, los cuales, en unión de
otros chicos de Melilla y Mirruecos español, formarán cil
tercer turno.

que se reciben de los organismos superiores, los mencionados cien muchachos habrán de
personarse, a partir de hoy, en
la Delegación local del Frentruecos español, formarán cil
te de Juventudes desde las 5
a las 7 de la tarde.

Ayuntamiento de El Ceuta

AVISO DE SUBASTAS
En el Boletin Oficial de la Giuded, número 1.140, de doce del actual, aparecen insertos los anuncios de las Subastas para las obras de pavimentacion de las calles "Abelardo Miquel", "Luis de la Rubia", "Marcelo Boldán", "K", de la Barriada de Hadú y "Alférez Martin Morenio", de la Barriada de Espana, y la de reparación de la calle de Calvo Sotelo, con losetas asfálticas comprimidas.

Ambas Subastas se celebraran en estas Casas Consistoriales el próximo día seis de Septiembre, a las doce horas, terminando al plazo de admisión de pliegos el día cuatro de dicho mes, a la misma hora.

Todos los demás datos rela

misma hora.

Todos los demás datos relacionados con ellas se encuentran de manifiesto en la Secretaria Musicipal, y durante las horas hábiles de oficina.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjuditario o adjudicatarios.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Geuta, 19 de agosto de 1948.

EL ALCALDE,

José Rojas.

Ayuntamiento de Ceuta

Se pone en conocimiento de los Sres. abastecedores de ganado, que hasta las doce horas del próximo dia 27 del actual se admiten ante la Comisión cuarta de este Ayuntamiento, ofertas para la concesión de licencia de importación para ganado vacuno con idestino al abastecimiento de la población

cencia de importación para granado vacuno con idestino al abastecimiento de la población.

Las condiciones a que han de sujetarse estas ofertas obran en la Secretaria de la Contision cuarta, donde podrán ser etaminadas por los interesados en horas hábiles de oficina.

Ceuta, 20 de agosto de 1948.

EL ALCALDE.

Ayuntamiento de

NEGOCIADO DE ABASTOS Racionamiento:

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ul tramarinos, comestibles y abacerías, para que en el dia de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Centro para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 20 de agosto de 1948.

El Secretario accidental,

Manuel Cazalla.

Manuel Cazalla.

@+****************##############

Movimiento de barcos el dia

Entradas: -Yapor canadjense "Highland Park", de Mobile, para aprovisionarse,
Vapor belga "Antigoon", de Gibraliar, para aprovisionarse,
Yapor su zo "Laupen", de Olhan para aprovisionarse,

Gibraltar, para aprovisionarse.

Vapor su,zo "Laupen", de Olhao, para aprovisionarse.

Vapor español "María R", de Huelva, para aprovisionarse.

Vapor español "Cabo Menor" de Cadiz, con carga general.

Vapor español "Esperanto", de Málaga, con carga.

Vapor español "Esperanto", de Málaga, con carga.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Manuel Salvadores", de arribada.

Vapor español "Bachi", de Huelva, para aprovisionarse.

Vapor español "Santa Filomena", de Moiril, para aprovisionarse.

Vapor holandés "Colytto", de

Vapor holandes "Golytto", de

Immirgham, con carga. Vapor español "Amelia de As-pe", de Sevilla, con carga go-

pe", de Sevilla, con carga ge-neral.

Velero español "Cor ano", de
Sevilla, con carga general.

Yapor español "Rola", de Gi-jon, para aprovisionarse.

Vapor español "Santa Teresa"
de Algec ras, en lastre

Velero español "San Emrique"
de San Fernando, con carga,
Salidas:

Vapor panamena "Atlanta

Vapor panameno Captam", para Almeria, tomó pepanameño "Atlantie

Vapor canadiense "Highaland Park", para Marsella, tomo per trolco. Vapor español "A Lazaro", pa ra Algeciras, con correo y car-

ga. Vapor español "Manuel Sal-vadores", para Malaga, tomó car

vadores , para Barbón.

Vapor español "Maria R."

para Málaga, tomó carbón

Vapor español "Gabo Menor"

para Málaga, en lastre.

Velero español "Carlota de Aspe", para Tánger, con carga ge-

***** CRUZROJA

El número premiado ayer fué e



CARTELERA CERVANTES

HOY viernes 20 Desde las CINCO

de la extraordinaria y sensacio-nal producción Warner Bros, triunfo máximo de los geniales astros cinclándicos . BETTE DAVIS

CHARLES BOYER que tiene por titulo:

EL CIELO

¡La reposición esperada por to-

MASANA sensacional ESTRENO
con la gentil
MARGARET LOCKWOOD
que encarna el más genisi
papel de su carrera artistica:
BEDELIA
Una novela de la misma autora de "Laura" que nos
adentra en los más profundos abjsmos de un corazón
de mujer, diabólica.

中心不不平在學學學學學學學學



A LA PENINSULA
Después de pasar unos días
entre nosotros, regresó a la Peninsula, acompañado de su distinguida familia, el reputade
doctor don Lorenzo Trujillo
Santos, estimado amigo nues-

Le deseamos un feliz viaje y que su estancja en esta le haya sydo muy agradable. AGRADECIMIENTO

La serora viuda de Clavio queda agradecida a cuantas per-sonas testimoliaran su pesame por la muerte de su esposo.

Anuncios breves

Compras y ventas

COMPRO mueble-biblioteca forma armario puertas oristales buen estado. Razón esta Administración.

Joyeria «La Esmeralda» COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLA-TA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELE-TAS MONTE. FALANGE E, 8 Y CAMOENS, 1

Alquileres

CEDO habitación caballero. Razón FARO.

GEDO habitación con cuarto de baño, con agua Razón Falange Española, 86, 3.º DESEASE casa pequeña o habi-

tación solo dormir matrimento sin hijos, centrico. Razón Ts-lefono 829 de 11 a 1.

Traspasos

TRASPASO local centrico pro-pio oficina o establecimiento, razón 18 de Julio, 12.

D. Antonio Simón Pérez

(Empleado de la Cofradia de Pescadores).

Ha fallecido a los 65 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la berdición de Su. Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Luisa Morales González; hilos, Aurelia y Francisco (empleado de la Cofrada de Pescadores); hilos adoptivo, don José González Corbacho (empleado de la Cofradia de Pescadores); hilos políticos, don Vicente Palmero (comandante de Infanteria) y doña Africa Sánchez Curado; hermanos, don Jul'an y doña Emilia; nietos, primos, sobrinos y demás pariendona Emilia; nietos, primos, sobrinos y demás parien-

y dona Emilia; hietos, brimos, sobrimos y denias parter les y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13,30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitto de costumbre, por lo que les quadarán teternamente agrad ecidos.

Vivía: Gómez Marcelo n.º 10.

NO PASTEL DE IMPRENTA. PLONO VIEJO DE TUBERIAS.- Dirigírse a nuestra administración

(añejo) un embolellado de la Firma

COSIO, de Chiclana de la Frontera.

GILDA" nabordable

Hayworth, no recibe a los periodistas. Quiepasar desapercibida y recorre los establecimientos públicos de Madrid

dice que va a actuar en España por una cifra astronómica

ladrid, 19.—Después de per-ecer dos dias en Madrid, esañana ha marchado para Lisla estrella cinematográfica a Hayworth. Rita mas cono-apor «Gilda» por haber pro-onizado la pelicula de este ti-, llegó a la capital de España, mpañada del hijo del Aga Ali Kau.

Durante su permanencia en drid ha rehusado terminante-nte recibir a los periodistas

l viaje lo realiza en automó-

drid, 19.-La artista cine ográfica Margarida Cansinos worth, más conocida por Rita worth, ha permatlecido tres en Madrid, a donde llegó a cace y media de la noche lunes desde Cannes.

Octobre de la primera paqua.)

In registrado cuatro muertos y ocho heridos" y agrega que no se sabe si han habido bajas entre las fuerzas de la Policia alemana de ambos seclores.

De fuente británica se dice que

prante su estableja en Ma-ha recorrido la población en móvil y ha visitado diversos olecimientos públ.cos, en pañía de Ali Kam y del se-Villapaderna.

oche, al concurrir a un es-pimiento de distracción, d'ó es rigurosas para que no se

s, a partir de las diez y me Después, sia bailar, se mar-

stia muy sencillamente, un beige y un pañuelo al cue-lo llevaba joyas y celo fru-

el hotel donde se ha hospedió la siguiente órden ri-a: "Por ningún concepto y sa: "Por ningún concepto y singuna manera —insist.o—, é debe saber que está aqui artista. Que el público no de cuenta, de ninguna forma estamos aquí". in embargo, los periodisas on con ella.

omo intentaron solicitar de-ciones de la artista cine-gráfica, el señor Villapa-la pronunció esta frase: "Ya tán tiempo":

e ello se deduce que "Gil-piensa volver a España mas

as pasados circuló el ru-

ablecimiento de Cria allar y Remonta del Protectorado de Marruecos

ultorizado este Establecimienara la venta en pública sura de tres potros, custro ye
s y tres burras por selección
a potro y un pollino por
cho se anuncia para los que
en asistir a dicha subasta
ha de celebrarse en el Acuarmiento de Larache el día 30
minorte de los anuncios seatisfecho por los adjudicataacuache 14

Secretario.—Llegible.

mor de que habria de votir contratada para actuar, por una ci-fra tasi astronómica. Tal vez sea cierto y en el otofro sea más aséquible y explícita. Como es sabido, Rita Hayworth nació en la calle madrileña del

Olivar.
En suviaje a Lisboa la acompafia también el principe indi;
Ali Kan.—CIFBA.



Corridas de Feria en Toledo y Ciudad Real

Toledo 19.—Corrida de Feria, | (palmas), en su segundo huidizo | mas), en el segundo logra una ganado de Leopoldo, de Clairac, manso, buena entrada, Antonio Bienvenida su su primero se luce en quites, comienza su faena con cuatro pases sentado en las tablas, sigue con varios de rodillas,

se luce con varios pases ante la bronca del público que protesta al toro manso y pequeño, mata de un pinchazo y una entera (palmas) al torero y pito al toro. Paquito Muñoz, realiza en su

naturales, pos alto, derechazos primera una faena corta con de-para dos pinchazos y una entera rechazos para media bien puesta y descabello al primer intento y descabello a la primera (palprimera una faena corta con de-

serie de derechazos buenos, se-guido de un molinete de rodillas magnifico y varios por alto termina con naturales y el de pecho para un pinchazo y una entera que basta (ovación, dos orejas y vuelta).

ma

407 339

310

180

180

209

313

eli-Tar-

1an

an Afr

ive

00

PCI

regio.

ia, se

hayan

irenso

regis-

jusdo

as del

Manolo González se luce es su primero con la capa, muletea por bajo y consigue algunos derechazos que se aplauden, mata de un pinchazo y media estocada y descabello a la primera (pal-mas), en el último, el mejor de la tarde, Manolo González hace una faena enorme pegado al toro, si-gue de rodillas adornándose pa-ra dos pinchazos bien señalados y una entera que basta al entrar a matar en el segundo intento el diestro sufre un pinchazo con el sable en la ceja (ovación, dos orejas rabo y vuelta), Peso de los toros, 425: 394; 422; 358; 359 y 430 kilos respectivamente.—

> PRIMERAS DE FERIA EN CIUDAD REAL

Ciudad Real, 19.-Con un lleno se celebro la primera corrida de feria. Ganado de Arranz, bueno, a excepción del 5 y 6, dificiles para Pepe y Luis Miguel Dominguin y Luis Mata.

Pepe Dominguin es aplaudido

al torear de capa, El matador co-loca un par y desiste de continuar por que el toro se queda. Faena buena aunque el toro no pasa. Cuatro pinchazos y media esto-cada en su sitio. Muchos aplausos a la faena y algunos pitos. También se pita al toro, En su segundo se luce al veroniquear.

mes a S. E. del estado en que se aneuentran las obras ya proximas arrió la bandera de la hoz y el martillo y se la llevá al sector placeneja, tanto por la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector placeneja, tanto por la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector placeneja, tanto por la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector placeneja, tanto por la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector por la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector por la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector por la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector por la bandera de la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector por la bandera de la belleza arquitocico los del martillo y se la llevá al sector por la calle Sitessemano, of candillo al muelle de Conception arenal odade tura compania del proyecto de ampliació de los pristados provietico con los occidentales.

De repente, un coche de ga projecto de ampliació de los pristados del proyecto de ampliació de los pristados de los muelles que el Caudillo escución de los muelles que el compania del Tercio del Norte de Infaniera y en ese momento las baterías de San Juan y del Parquite dero no ces saba de ordenanza.

S. E. descansó en el Palaco de Capitania, el caudillo escución y saludo. Pitos al martillo escución y saludo. Pitos al martillo escución y saludo. Pitos al martillo escución y saludo. Pitos al curio dero de la cuarto golpe. Aplausos. En el caudillo saludo al pueblo que se encontraba estacionados en la Avençida central y no cesaba de alimarile.

Repetidas y eces tuvo el Caudil

MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españoleto, 24. MADRID. Representación en Ceuta

Tiroteo en el centro de Berlín

(Viene de la primera pagina.)

chan registrado cuatro muertos y ocho heridos" y agrega que no se sabe si han habido bajas entre las fuerzas de la Policia alemana de ambos seclores.

De fuente británica se dice que la batalla tuvo lugar cuando la Policia del sector soviético perseguia a vendedores del "mercado negro", que se internaron an el sector británico. La Poli-

Su Excelencia el Jefe del Estado en El Ferrol

(Viene de la primera página.)

gada, que en una fiesta celebrada en esta ciudad en su honor,
propuso que se levantara este
monumento para honrar la memoria de sus paisanos muertos
en las campañas de Africa.
El coronel de Artillería, presidente de la Comisión pro-monumentos, dió amplias explicaciones a S. E. del estado en que se
encuentran las obras ya próximas
a terminar.

Repetidas veces tuvo el Gau-

Repetidas veces tuvo el Gaudillo que aparecer paca satisfa
cer la sansias del vecindario.

A las ceho en punto abandonó
el Palacio de Capitania y marchó con dirección al Pazo de
Meiras con todo su séquito. Su
paso por las calles del Ferrol, su
tierra ratal, ha constituido un
verdadero triunfo, una apoteosis
inolvidable para el Caudillo.—
GIFRA.

cia alemana del sector soviético abrió el fuego que fué contesta do por la Policia del sector britanico.

Los muertos y heridos son per-sonas que fueron sorprendidas entre los dos bandos cuando comenzó el taroteo. EFE.

La multitud ataca la cen-tral comunista y quema la bandera de la hoz y el martillo : : : : : ; ;

Berlin, 19.—El grave choque entre la Policia de los sectores soviático y británico se produje en el punto en que convergen las lineas de las zonas britani-ca, norteamericana y soviética. Los testigos se muestran dividi-dos acerca de donde partieron llos primeros disparos.

Mas de cuatro mil personas llegaron a la plaza después de comenzar el tiroteo y comenzó a arrojlar piedras a los policias de todos los sectores. La gente penetró en el sector soviético, don de atacó la sede del partido de Unidad Socialista (comunista), arrió la bandera de la hoz y el martillo y se la llevó al sector occidental, donde fué quemada en una plaza entre los gritos de entusiasmo de los que lo presenciaban.

Fuerzas de Policia británica y

La multitud que se encontraba allí —unas tres mil personas— comenzó a gritar: "Es uno
de los que dispararon" y comenzaro na llover trozos de ladeillo sobre el coche, roto el parabrisas, la multitud prorrum
pó en vitores al saber que habia alcanzado a uno de los que
iban dentro, pero el cocho aceleró la marita.

La Agencia United Press dice
que durante este incidente la
Policía anglonorteamericana ho
intervino. Por espacio de varios
minutos, los soldados sevictos
y los miembros de la Policía
Militar norteamericana se observaron multuamente a través de la
plaza vacía, en una escena que
parecía preñada de graves amenazas.

Fanlmente, el oficial que man-

Farlmente, el oficial que man-daba las fuerazs soviéticas salió al encuentro del jefe del piquete norteamericano. Sin conocer el idioma de su interlocutor, ambos lograron darse a entender que estaban alli con el sólo fin de evitar nuevos desórdenes. Los tres camiones cargados de sol-

El periódico dice que toda la campaña que hasta el año pasa-do habia afectado a unos 19.000 niños, ha sido dirigida por el ge-neral Sverdu de la M V D. des-de Potsdam, cerca de Berlin.

tes de ponerla en práctica en Efe.

ambos sexos fueron sacados de escuelas y hogares y después de ser sometidos a un exámen fisico y mental fueron concentrados en centros especiales de instrucción. El periódico dice que Neubren-denburg, cerca de Berlin, es el si-La campaña de Alemania, denburg, cerca de Berlin, es el si-agrega el periódico fué planea- ho en que se encuentra uno de da en Moscú mucho tiempo an- los centros de niños secuestrados.

Millan Astray, 7, Teléfono 789

LOS DEPORTES CICLISMO PARA AFICIONAD

Todos los niños de Norteamérica le lloran desconsoladamente

Ater

Es p

con

Pro

confes

EN H

El L

Franci los cu Rita c tendrá

nion, s

sición AD Mañ

celebr

iglesia ria de

TRIDI Hoy,

rroquis Remedi

don F

rua, di Arenilla

La juventud deportiva nor-teamericana y aquella otra alejada del Deporte en un es-

alejada del Deporte en un escasisimo porcentaje, concentrose ayer material y espiritualmente en el "Yankee Stadium" donde estuvo expuesto hasta las siete de la tarde el cadáver de un caballero deportista: Babe Ruth y junto a la juventud nor teamericana, el pueblo ente ro rindió homenaje de admiración y cariño hacia la persona calificada por el presidente Truman como "ejemplo de deportistas que inspiró decenas de millares de aficio nados de todos los Estados Unidos".

nados de todos los lestas.

Unidos".

A sus 53 años — cuanda ilevaba retirado de las actavidades deportistas desar 1943.— Babe seguia fielmento su propia consigna dictaca en beneficio de una aventud fuerte y unida. En beneficio — preferentemanta— de aquellos huerfanitas desampara dos que todo debieran esperarlo de 11 y del que todo lo recibieron. Para ellos gand millones y por ellos vivía junto a dos monisimas criaturas — hoy madres— recogidas de un Asilo para consuelo del jugador a quien la Divida Providencia no concedió descendencia.

Su vida —ejemplo entre los ejemplos— estuvo dedicada por entero a los niños y al

Al morir el héroe, la puerta del hospital donde exhalo
el último suspiro estaba totalmente ocupada de chicos
No se oian gritos. No se hablaba de nada. Todo era si
ledicio, dolor en los rostros...
Un sacerdote llega hasta ellos
y les dice: "Babe ha muerto
rezando todas las oraciones.
El las había aprendido muy
bien. Acaba de dormirse para
siempre..." siempre..."

Y junto a las blancas paredes, la pura inocencia in fartil, aquellos muchachos que todo lo recibieron de Bade todo lo recibieron de ba-be, solo sup'eron ofrendarla el tributo de un silencio emo-cionado y las lágrimas ar-dientes rebelándose contra lo jnevitable.

Hoy descansa ya, bajo tie-rras norteamericanas, el ca-daver de Babe Ruth. Los de-portistas del mundo entero sabran dedicar un recuerdo s su memoria a la vez que pe-diran a Dios por el alma del hombre-niño, caido en la lu-cha por el deporte y la in-faricia, siendo un heroe de la nación norteamericana...

SUPLENTE.

BABE RUTH, Los IV Juegos Nacionales que se recibe sepultura celebran en Burgos, siguen alcanzando la máxima brillantez

> Participan en la competición dos mil quinientos camaradas del f. de J.

> La Ciudad Deportiva donde se celebran fué construida gracias al entusiasmo y apoyo del general -Yagüe, hijo adoptivo de Ceuta

Burgos. (Servicio especial).—
In la Ciudad Deportiva "4 de
Mayo", una de las mejores instalaciones de su género en Europa, extraordinaria creación dej
general jefe de la región militar, don Juan Yague Blanco, hijo adoptivo de Ceuta, se viene
celebrando, con extraordinaria
brillantez y entusiasmo, los IV
Juegos Nacionales del Frence de
Juventudes, que es con o decir Juegos Nacionales del Frence de Juventudes, que es con o decir-los auténticos Juegos Naciona-les, (sólo dos participantes, de los españoles que asistieron a los Juegos Olímpicos de Lon-dres, no son del Frente de Ju-ventudes), los cuales esta l'al-canzando su momento culminan-te.

En la noche del día 14 se ce-lebró el acto de inauguración habiéndose construido —schre las ya magnificas instalacionesuna pista atlética es ujenda, desarrollandose pruebas de atletismo, ciclismo, natación, tiro y baloncesto, siendo el número total de participantes el de dos mil quinientos.

Gracias al general Yagñe la cuestión de alojamienos y aprovisionamientos fué resuelta facilmente, con lo que jóvenes representantes de todas las provincias de España, excepto Canarias, viven felizmente aqua.

El Reglamento señala que so flamente pueden intervenir en

flamente pueden intervenir en flos Juegos aquellos jóvenes que estén comprendidos entre los 16 y los 22 años.

y los 22 años.

A la provincia vencedora en los Juegos se le otorgará el trofeo "General Yagüe", que es una reproducción exactísima de la espada del Cid. Los diversos vencedores de las pruebas recibirán una reproducción en pequeño del trofeo. Además, todos los clasificados en primer lugar, bien sea individualmento o nor equipos recibirán la mana



El general Yagüe, gracias a cu-ya protección y decidido entu-siasmo se ha construido en Bur-gos la Ciudad Deportiva "4 de Mayo".

cuarta jornada; baloncesto, de-cima jornada. El día 22, por la tarde, sép-tima jornada de atletismo y clau sura de los IV Juegos Naciona-

A continuación damos el horario que se fija para el funcionamiento del Albergue.

A las 8, diana, aseo y limpieza; a las 8'15, izar bandera, oración y consigna; 8'30, desayuno; 9, relevo de guardia; 9'15, revista, policia y reconocimiento medico; 9'45, llamada, formación y salida a las pruebas; 12'45, lista y parte; 13, com da reposo y silencio: 15'35, diana y aseo; 16, llamada, formación y salida a las pruebas; 21'45, arriar bandera y toque de oración; 22, cana; 22'45, reunión de camaradería; 22'15, lista y parte; 23'30, silencio, revista de dormitorios e imaginaria. a jornada de ayer

EL DIA 29, LA VUELTA A CEUT

Organizada por la Delegación
de Educación y Descanso, el domingo día 29, se celebrará la
Vuelta Ciclista a Ceuta, para afi
cionados, prueba que ha despertado gran entusiasmo tanto en
nuestra ciudad como en las ve-

nuestra ciudad como en las vecinas plazas.

El circuito, aproximadamente 20 kilómetros, será este:
González Tablas, rambla del Muelle España, muelle del Cafronero Dato, Hipica, Puertas del Campo, Avenida de Africa, Alma draba, Carretera Nueva, Puente de la Virgen de Africa, Independencia, Santander, Recinto Sur, carretera de Circunvalación, Valdeaguas, Galvo Sotelo, Puenta Almina, General Franco a la meta.

EL CONCURSO HIPIC INTERNACIONAL

El comandante español Garcia Cruz clasifica en segundo lugar

• madrileña

Madrid, 19.—Ha producido general sentimiento entre la afición madrileña la noticia de la muerte por accidente del luchador norteamericano Dom Carver,

muy querido en esta capital.

La noticia fué conocida durante la reunión en la Plaza de Toros, pero el público no la ha co-nocido hasta esta mañana.

Dom Carver, realizó su último encuentro en Madrid el pasado viernes en la velada de la Plaza de Toros contra Make Gren-del, el tigre americano, y estaba su nombre en programa para la reunión de mañana, viernes. Te-nía que enfrentarse al francés Marcel Manuel. Ha sdo susitui-do por Jean Cassi.—ALFIL.

Londres, 19.—Hoy han continuado las pruebas del concurso hipido internacional que se cele
Fallece el luchador norse teamericano Dom Caverr

La nelicia ha causado gran sentimiento entre la alición madrileña

prueba verdaderamente din ila que se aquilatar los i del jinete.—ALFIL.

Deporti

Barcelona, 19.—Ha gua cerrada la inscripción por Vuelta a Cataluña. Son i inscritos y los últimos e cerlo han sido los suizos cisco Tellez y Chieza y el drileño Yallmitjana.—ALFL

Almería, 19.—Gontinuaro partidas del torneo naciona ajedrez. Resultados: Bas va Gastro; Pérez y Toran, la Rico venció a Rojas; Jim vence a López Núñez; Por Golmayo, tablas.

Melilla, 19.—Bajo las ed de Patricio Sánchez Calleja romenzado los entrenamientos los jugadores del club Se están realizando diversa tiones para jugar el próximo mingo en Uxda.—ALFIL.

Málaga, 19.—Es muy ble que el C. D. Málaga bre, en los próximos mediciembre y enero, enciden Orán, Argel y Gasab para lo que ha sido in ALFIL.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clinica de Nuestra Señora del Pilar

GENERAL CIRUGIA

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-0

queño del trofeo.

dos los clasificados en primer lugar, bier sea individual mendalla dorada de campeones, y la de plusmarquistas los que medalla dorada de campeones, y la de plusmarquistas los que medoren una marca nacional, esperiandose que puedan superarse algunas actuajes.

La juventud española en Burgos, 16.—Esta mañna se casta vivindo horas de verdadera camaraderia, a la vez que se fortalece y alcanza para sus respectivas provincias triunfos respectivas provincias triunfos que siempre son recibidos con el júbilo natural.

Hoy, dia 20, por la mañana se celebrarán pruebas de tiro, se celebrarán pruebas de tiro, se celebrarán pruebas de tiro, com salida de Burgos, para regresar a dicha capital, por la se celebrarán pruebas de tiro, nada. Por la tarde, natación nada, por la tarde, natación nada, por la tarde, natación nada. Por la tarde, natación nada, se loncesto, novena jornada, taloncesto, novena jornada, mada. Por la tarde, natación nada. Por la tarde, natación nada, se loncesto, novena jornada, se loncesto, novena jornada, mada. Por la tarde, natación nada, por el delegado nacional del Frente de Jurguna de Natación nada, por la tarde, natación nada de Natación nada na nuella horaria de se celebrarán pruebas de tiro, con siguicado una media horaria de se celebrarán prueba de tarde, natación nada na nuella horaria de se cel

gado nacional del Frente de Juventudes, señor Edola; por el capitán general de la región, teniente general Yagüe y por el gobernador civil, señor Rodriguez de Valcárcel.

El primero en llegar a la meta fúe Francisco Peses, de Gerona, que invirtió dos horas, 43 minutos, 44 segundos, que se destacó al sprint. Poco después llegó un segundo pelotón, y a consecuencia de la caida de uno de los corredores, la mayor parte de los que componían este grupo, también cayeron al suelo, sin que por fortuna, hubiera ningún lesionado de importanoia.

EL ALTO COMISARIO

EXTRAORDINARIA
En audiencia extraordinaria cil
Alto Gomisario ha recibido al
Exomo, señor don Franco Farinacci, consul general de Italia
en Tetuan, quien dió cuenta a
s. E. de haber sido trasladado a
Roma; despidiendose con esta
motivo oficial y particularmente.

Don José Soler Pérez; Directiva del club "Sociedas Depoutiva Ceuta", integrada por cen
Fernando Campi Caprile y den
Pedro Buades Escolano; dona
Maria Luisa Alcantil Ariza; den
Juan Salas Meile; don Serafin Pérez; don José Carlos Perez; don Antonio Calderon; don
Miguel Fernández de Vega;
don Lorenzo Petri Reade; don
Enrique Enciso Reynalde.
MUSULMANA
Si Liazid Ben Salah; Hach

Si Liazid Ben Salah; Hach Mohamed el Fartal; Sid el Geli-et-Taud; Si Abdelgafur el Kadi-

General, don Mariano Ugarte Roure; coronel, don Berlabé Or-tiz Esparraguera; teniente coro-nel, don Tomás Castaños; co-mandante, don Juan Jiménez Nisto

LA VISITA DE LOS ALUMNOS UNIVERSITARIOS

Los alumnos de ambos sexos que procedectes de las Universidades de Madrid y Valencia se encuentram en la Zona de Protectorado en viaje de estudios, visitaron en la mañaña de aver la ciudad satta de Chauen, recorriendo los lugares típicos de la peblación.

Testuvieron en la tábulca de alfombras, observando el trabajo
de las pequeñas en racias marroquies, verdaderas artistis en su
género, diestras y hábil s en el
manejo de la complicada red

Testuvieron en la fabrica de alfombras, observando el trabajo
de las pequeñas en racias marroquies, verdaderas artistis en su
género, diestras y hábil s en el
manejo de la complicada red

Testuvieron en la fabrica de alfombras, observando el trabajo
de las pequeñas en racias marroquies, verdaderas artistis en su
género, diestras y hábil s en el
manejo de la complicada red

Testuvieron en la fabrica de alfombras, observando el trabajo
de las pequeñas en racias marroquies, verdaderas artistis en su
género, diestras y hábil s en el
manejo de la complicada red

Testuvieron en la fabrica de alfombras, observando el trabajo
de las pequeñas en racias marroquies, verdaderas artistis en su
género, diestras y hábil s en el
manejo de la complicada red

Testuvieron en la complicación en el comp manejo de la complica la red de hilos para el tejido de las al-fombras. Esta fábrica ha llega-do a picanzar justo renomiro en

todo Marruccos, comparandosela con las mejores del territorio. Estuvieron en el edificio de la Intervención territorial, recerriendo sus diversas depredencias y finalmente la población, con su Alcazaba y hermosa huera

fueron atendidos por las autoridades atterventoras y muni-cipales, regresando en las pri-meris horas de la noche a la ca-pital del Protectorado, muy sa-tisfechos de la visita.

TINTORERIA MECANICA Teléfonos 688 y 966

TETUAN Conmemoración del centenario TEATRO APOLO AUDIENCIAS DE S. E. DE LA MARINA CASTELLANA

Las reliquias de San Fernando fueron llevadas en procesión fluvial, a la iglesia de Santa Maria, en Portugalete

Bilbae, 19.—La falúa que con ducia los trófeos llegados de Sevilla, fué llevada a remo, por ceho remeros, hasta las cercanias del pueblo de Mola, donde la tomó a remolque uno de los buques auxiliares de la Escuadra, Le daba escolta dos lanchas terpederas y algunos vaporcibos y remoleadores llenos de gente. A todo lo largo de los 13 kilómetros que tiene la ría, las basas aparecian engalar nadas, así como las fábricas, desde las cuales se disparaban con hetes al paso del cortejo fluvial, mientras sonaban las sirenas de las factorias y de bodos los buques surtos en la ría.

La constructora Naval habia puesto, cotre dos grutas gada las destorias y de bodos los buques surtos en la ría.

La constructora Naval habia puesto, cotre dos grutas gada las desfilado en este, fueron remero de un centenar aproximada merte. El paso de la comitiva por la zona fabril coincidio, pre cisamente, con la salida de los obreros de las fábricas, por lo que se vió alineados, en ambas márgenes de la ría a varias decensas de miles de ellos, que presanciaban interesados el destinile.

Gien metros antes de la lle.

Bilbae, 19 protugalete, la falua soltido anararas y volvió hacia la escolida a Portugalete, la falua soltido anararas y volvió hacia la escolidar a lugar de atraque del buque de guerra "Arabida cercana al lugar de atraque del buque de guerra "Arabida el presidente de las Coricalia ha ber presidente de las Coricalia, a bordo del cual se allaba el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se allaba el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se allaba el presidente de las coricalia, a bordo del cual se allaba el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se allaba el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se allaba el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se allaba el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se allaba el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se descoltados el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se dellaba el presidente de las Coricalia, a bordo del cual se descoltado

equeño tonelaje, muchas de llas de recreo, hasta el núme o de un centenar aproximada nerte. El paso de la comitiva de San Fertando y demás tro feos, fueron depos tados en el jamente, con la salida de los breros de las fábricas, por lo que se vió alineados, en ambas nargenes de la ria a varias decenas de miles de ellos, que presenciaban interesados el desire.

Gien metros antes de la lle-

rior de las Juventudes de Ac-ción Católica, constituyendose en organo oficial del mismo.

cho Gonsejo Superjor, que sers quien dirija dicho diario con ple-

CLASIFICACION DE LA SEGUNDA SECCION DE LA SEGUNDA ELIMINATORIA

88			THE RESERVE OF THE PERSON NAMED IN	
ø	Grupo 2.º - (Bailes y cancione	5)		
a	Encarnita Martin	247	votos	clasificada
Œ.	Emilio Sánchez	160		
12	Grupo 3.º - (Canciones mode			
e	Francisco Adriaque	198	A STATE OF LINE	
0		223		
	A. Lopez Rominguera			
	José Medina	112		
4	Grupo 4.° - (Cante flamenco)		HOUSE STORY	
4	Manolo Borrego	257		BUCKET WELL THE
E		182	1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	
le		Elim	inada sin pre	sentar
赠	Mirella Dominguez	74	Elimina	
	Andrés González	41	Elimina	
a		NAME OF TAXABLE PARTY OF TAXABLE PARTY.		
	Grupo 5.º - (Recitadores e im			Clasificado '
	Rafael Suárez	126		
-	Antonio Martinez	110		por decir una
1	Personal State Mentile September 5		(po	esia de mal gusto
1	Grupo 7,0 - (Infantiles)			
nh	Antonio Mata	130		Clasificado
Ba.	M. Carmen Riera	116	San Park	Clasificada
5		208		4
a		200	-4- (1000)	
9	Concepción Alvarez	400		
7	our a regiment	A MYMAT	PENIEDAL	

Nombre Grupo		1.ª Eli	1.ª Eliminatoria		2.* Eliminatoria	
Encarnita Martin	2	127	votos	247	votos	374
Emilio Sánchez	2	134	*	160	4	294
Mirella Dominguez	3	92	* 1	163		25
Francisco Adriaque	. 3	141		193	*	33
A. López Romingue		269	*	223		492
Tosé Medina	3	295	and the second	112		407
Manolo Borrego	4	82	4	257	71 2	335
Francisco León	4	87	1	182		. 26
Rafael Suarez	5	190		126	*	31
Trio Santa Fe	6	285	in a m	166		45
Africa Espinosa	7	77		103	4	180
Antonio Mata	7	56	2	130	4	18
M. del Carmen Rie	a.7	93	* * *	116		209
Antonio Cutierrez		-105	一年 第一年	208		31.
Concepción Alvarez		2121	and the second	200	*	32
Mannel Molina	8	223		144	*	36

En primer puesto de todos los grupos
Angel López Rominguera con 492 votos
Próximo miércoles 25 de agosto continuación de la segunda eliminatoria tomando parte los siguientes concursantes:
Rafaela Espinosa, An ta del Rio, Marujita Lucas, Mercedes Martín, Francisco Heredia, Juan Mesa, Niño del Cohete, Encarnita Martín, Manuel Fernindez, Mariano Guerrero, (Hermanos Flaragán Angel Tirado, Juanita Sánchez, Anita Campos, Trini Heredia, Africa Cantos. gano oficial del Consejo. Superior de Juventudes

Fuera de concurso actuará la primera figura de la Conpañia Juve

NARCY DIAZ

con el primer bailarin

RAFAELRUIZ

y nuevamente MANOLITO LEON y MARUJITA BUSTO

Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

impuesto incluido

PICADURAS					PTS.	
Flor de Habana	paquete	de	100	gramos		
Flor de Habana	paquete	de	50	gramos		
Lepanto	paquete		25	gramos	1'00	
CIGARRILLOS	MATERIAL PROPERTY.			201		
Toledo	caletilla	de	20		2'50	
Crema de Cuba	caletilla				2'50	
Elegantes	cajetilla				1'55	
Camel (americano			20		9'45	
Rameses id.	fd.	de	PERSONAL PROPERTY.	DOS TOP STAN	8'80	
Chesterfield	id.		20	the state of	9'45	
Yorktown	id.	-	20		5'49	
CIGARROS PURO	CONTRACTOR STATES				C. Villa	
	Charles and the second	0000			1'00	
Independiente	ALTONOMICS CONTRACTOR					
Patria	el cigarr	0		DIRECA	0'85	

"El Correo Gallego" será durante cuatro dias ór-

de Acción Católica

Santjago de Compostela, 19.—
Durante los dias 26, 27, 28 y 29
del corriente, el diario "El Go"
reo Gallego", decano de la Prensa corunesa, pasará a depender
directamente del Consejo Superior de las Juventudes de Acrion Católica, constituyendose
en organo oficial del mismo.

periódico y con un equipo propio, con el que colaborará toda la plantilla de personal del und cado diar,o, actuará don Luis Mira, director de "Signo".—CIFRA.

Llega la representación uruguaya: : : : : ;
Barajas, 19.—En el avión de la Iberia llegaron a las 8'30 de la mañana los miembros de la representación uruguaya en la peregrinación uruguaya en la peregrinación mundial de la juventud a Santiago de Gompostela. Vienen dirigidos por el Padre Ugalde, que ha permanacido en América 21 años.—CIFRA. La oferta de cesión hecha en este sentido por la relitorial propietaria, en atención a la trascendental importancia de la paregrifación juven 1 de Acción Católica, ha sido aceptada por di-Man contraction and accompany appropriately

Víctimas de las tormentas

León, 19.—Las termentas de estos das han producido diversas victimas. En Villasabertano, una chispa causó la muerta de la anciala Constantina del luico otras dos personas que se un contraban con ella resultar un neridas.

Entro Dostriana, el vecino Saturno Pérez Valderov, que se di trupo Pérez Valderov, que se di trapado por una descarga electrica que le produjo la muerte: y en Cerezal de la Gustena, donde otra descarga quemó el trapaformador de conducción de enérgia eléctrica pereció el vecino Longinos García, al intentar apagar la luz en su domicipo.—CIFIA.

Un buque escuela griego arriba BARCELONA

Vienen a bordo 88 alumnos

Barcelona, 19.—A mediodia ha legado a este puerto el buque escuela griego "Armatglos", que efectúa un viaje de prácticas por los principales puertos del Mediterraneo.

NUMER SUELTO 50 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOSMensu al, 10. ptas. Trimestre. 30 ptas. And 120ptas.

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas



DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Fraternidad hispano-cubana

EN RADIO NACIONAL SE CELEBRO UN HOMENAJE a la misión militar, que ayer regresó a su pais

«El Ejército de España ha llegado a un admirable grado de capacitación», dijo el general Pérez Damera

Madrid, 19.—En los Estudios cubanos y cada uno de ellos al Millan Astray, pensé que ambos Radio Nacional de España se regresar a Cuba ha expresado su soldados valerosos, erais el simcelebró anoche una emisión homenaje a la misión militar cubana que ha visitado nuestro pais. Esta emisión fué transmitida por onda corta a Cuba y paises surame-

Se abrió la emisión con unas palabras de saludo de Radio Nacional a los componentes de la misión militar cubana. Seguida-mente, el embajador de Cuba, señor Corpión, pronunció una breve alocución en la que puso de manifiesto los sentimientos de solidaridad hispano-cubana, que tienen fervorosa expresión cada vez que alguna personalidad de la nación hermana, llega a Espa-

señor Corpión han arribado a vuestra noble Patria, namerosos

Guardia municipal gratificado con me despido con un cordial phasta Juego! por su ejemp.aridad

Oviedo, 19.-El guardia municipal Cesáreo García Genzález ha sido gratificado por al alcalde con 3.000 pesetas, por haberse distinguido en varios ser vicios especiales.

El referido guardia, al bacerse cargo del dinero invito a almorzar a var os pobres que se alojan a diveo en vl as io. -

de Radio Nacional de España se regresar a Cuba ha expresado su admiración y su simpatía hacia esta nación que jamás desmintlo sus títulos tradicionales de hidal-

Después fueron ofrecidos los micrófonos al general Pérez Damera, quien hablo visiblemente emocionado. «Lamento profundamente-dijo-que deberes ineludibles me obliguen a abandonar tan pronto la tierra de España. A pesar de la fugacidad de mi permanencia en este pais, he tenido ocasión de advertir que los españoles revalidan cada dia las virtudes que les dan carácter a lo largo de la historia. He visitado algunas entidades militares espa-nolas, y de ellas la Escuela Cen-En pocas semanas dijo el tral de Educación Física y tengo que proclamar que el Ejercito de España ha llegado, en algunos aspectos, a un admirable grado de capacitación, que no sueña ninguno de los demás paises curopeos que hemos conocido en este viaje. Pienso volver a Espa-

> Deserus ria de Loyzaga ofreció tres composiciones líricas de la poetisa cubana Dulce Maria Loinaz.

Después, se transmitió una seleccion de música popular cuba-

Finalmente, los invitados se trasladaron a los salones de la emisora, donde se les sirvió una copa de vino español.

A los brindis, el señor Erice expresó al general Perez Damera los sentimientos de fraternidad y devoción con que España recibe a los cubanos.

«Nuestra Patria — dijo — se siente remozada en ese gran pueblo que es heredero de su san-gre y de su espiritu. Al veros reunidos esta tarde en la Embada de Cuba a vos y al genera

bolo de dos naciones que no renunciarán jamás a su tradición de gallardia y de heroismo. El general Pérez Damera respondió con cálidas palabras de gratitud.

SALE DE ESPAÑA LA MISION MILITAR CUBA-

Madrid, 19.-A las nueve de la mañana ha emprendido el viaje de regreso a Cuba, la mision, cubana presidida por el jefe del Estado Mayor del Ejército cuba-no, general Pérez Damera. En el aerodromo fué despedido por el general Aguirre, el jefe del Estado Mayor central, y otros jefes del Ejército español, asi como por el encargado de Negocios de Cuba, señor Corpión y su esposa. – Cifra.

muy grave la situación EN JERUSALEN

Bernadotte pide al Consejo de Seguridad la aplicación de sanciones

La Legión árabe - dice Nokrachy Baja - defenderá a toda costa la Ciudad Santa

Estocolmo, 19.—El conde Folke Bernadotte ha pedido al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que "adopte una pronta acción con vistas a ariuntojar su resolución de imponer sanciones en Palestina contra cualquiera que viole la trogua, porque un ulter or empeoramiento de la situación en Perusalén, puede conduc, r a una reanudación general de las hostilidades".

El Consejo de Seguridad ha respondido que se reun, rà noy para enfrentarse con el problema de Palestina. Debia iniciar sus vacaciones hasta el 1 de septiembre, pero ha decidido continuar sus sesiones a la vista de la petición de Bernadotte.

Es grave la situación en Es grave la situación en la contra contra con en la confereraciado con el representante de Transjordania, Ba ha confereraciado con el representante de Transjordania, Ba haddin Tudan Bey. Dijo a les periodistas también que la Legión arabe defenderá a toda costa la la Giudad Santa, EFE.

Terrorismo de los comunistas italianos

Arrojan bombas al paso de las procesiones de la petición de Bernadotte.

Es grave la situación en la conferenciado con el representante de Transjordania, Ba haddin Tudan Bey. Dijo a les periodistas también que la Legión arabe defenderá a toda costa la la Giudad Santa, EFE.

Terrorismo de los comunistas italianos

Arrojan bombas al paso de las procesiones de naterios de naterios de la petición de Bernadotte.

Es grave la situación en Jerusalén : : : : : ;

El Gairo, 19.—"La situación en Jerusalén es muy grave", ha declarado el primer ministro

Milia, 19.—Un tribunal de esta ciudad va a juzgar a tres commistas acusados de haber lanzado bombes de mado contra una procesión hace un mes. También están acusados de haber mutilado una imagen de la Virgen Maria así como de haber si do los causantes de las heridas que sufren doce personas.

Han robado el collaro de Cleopatra

Milna, 19.—El famoso collar de ámbar que perteneció a Cleopatra y que según la leyenda proporcionaba juventud a quien lo usase, le ha sido robado a su propietaria la princesa de Heltein Saxe-Weimar.—EFE.

***** El presidente de Bolivia se entrevistará con el del Brasil

La Paz, 19.—El presidente Hertzog, acompañado del minis-tro de Relaciones Exteriores y del de Obras Públicas, saldra mañana para San Josa y Santimañana para San Jose y Santa Cruz con el fin de reunirse con el presidente brasileño, general Dutra.—EFE.

llegociaciones militares entre Estados Unidos y Canadá

Cambiarán información para producir materiales de guerra

Wáshington, 19.— El secreta-rio de Defensa, James Fortestal, ha declarado que los Estados dias en Ottawa y ha celebrado ha declarado que los Estados Unidos y el Canadá han acordado extraoficialmente cambiar in-

LA ASAMBLEA NACIONAL DE PRENSA EN GALICIA

Será ofrendado a Santiago Apósiol una arquela de plata con ejempiares de los periódicos españoles

Santiago de Compostela, 19. nal de Prensa que se celebrará en La Coruña, Santiago, Ponte-

ran los periodistas a Compostela

para ganar el jubileo. La ofrenda al Santo será una valiosa arqueta de plata en cuyo interior figurarán ejemplares de crónicas al actual año Santo.

Después del acto jubilar los y por la tarde, una sesión en la se celebrarán sesiones; Después visitarán la Escuela Naval Militar de Marin, y la isla de la Toja, y mas tarde se trasladarán a Vigo.

conferencias con Broke Claxon, ministro de Defensa del Canadá, no especificó que clase de infor-mación militar será la que se cambie, pero sus ayudantes facilitaron datos sobre el potencial de producción de guerra. Agrega ron que ambos paises han estu-diado los métodos para dar a cada industria tareas concretas en cada una de las naciones, en caso de guerra, para evitar la superproducción de aígunos materiales y la escasez de otros. El secretario de Defensa, aclaro que «era demasiado pronto» para decir si el acuerdo tomado condu-Reina en Galicia gran entusiasmo cirá a otro final, agregando que por la próxima Asamblea Nacio- los británicos tendrán que tomar is las conferencias para llegar a un acuerdo oficial.

AUMENTARA LA MARINA norteamericana

En ocho días se han concedido contratos para vedra y Vigo El dia 7 de septiembre llegaconstruir barcos por 22 millones de dólares

Washington, 19.-El presidente Truman ha expresado su esperanza de que continue el programa de construcción de nuevos barcos, habiendo sido concedidos por hora. contratos por valor de 22 millones de dólares en los últimos ocho dias.

ha sido la concesión por la Comision Marítima de un contrato para la construcción de tres barcos de carga y pasaje para realivar viajes alrededor del mundo. Ila seguridad nacional. Efe.

Los barcos tendrán una capacidad de 10.600 toneladas de carga y 288 pasajeros, pudiendo alcanzar velocidades de 19 nudos la Prensa española que dedicarán

En unas declaraciones facilitadas a la Prensa, Truman dice que periodistas tendrán un almuerzo ahora se cuenta con la promesa de que la industria naval volverá La iltima medida para volver de que la industria naval volvera Universidad. Desde Santiago se a dar auge a la Marina mercante de que la industria naval volvera Universidad. Desde Santiago se a florecer y que la Marina mercante norteamericana será equipada con los barcos necesarios para el comercio internacional y

LUSTRES VIAJEROS MUSULMANES

El cherif el Kattani llega a Córdoba y El Mokri, a Madrid

Córdoba, 19.—Ha llegado a es-ta ciudad, acompañado de su hi-lo, el cherif Abdelha el Ka-

El Mokri, en Madrid : :

ta cidad, acompañado de su hijo, el cherif Abdelha el Kattani, jefe de una importante cotradia relig osa del Marruecos
frances.

Esta mañana visitó la mezquita catedral, museo y otros
monumentos artísticos. Por la
tarde visitó las ruínas de Me
dina Azahara—CIFRA.

Madrid, 19.—Esta mañana ha
ilegado a Madrid el Gran Visir
del Marruecos francés, El Mokri, acompañado de su séquitoEl viaje lo ha realizado por
carretera.

El Gran Visir marchará a Sar
Sebastián y de allí pasará a Francia.—CIFRA.